
平成３０年度 第６回安城市教育委員会定例会会議録  

 

日  時   平成３０年８月２３日（木）午後１時３０分  

場  所   教育センター  会議室  

出席した委員  杉山春記   教育長  

       加藤滋伸   教育長職務代理者  

        舩尾恭代   委 員  

近藤倉生  委 員  

       伊奈 希  委 員  

出席した職員  近藤芳永   教育振興部長  

       大見 智  生涯学習部長  

       寺澤正嗣   アンフォーレ管理監  

       神谷 徹  総務課長  

              上原就久   学校教育課長  

       久野晃広   生涯学習課長  

       名倉建志   スポーツ課長  

鈴木栄一  文化振興課長  

       岡田知之   アンフォーレ課長  

       永井教彦   保育課長  

杉浦康宏  総務課庶務係  

傍 聴 者   なし  

開  会   午後１時３０分  

 

日  程  

 第 １ 前回会議録の承認  

平成３０年７月２６日開催の教育委員会定例会会議録  

 

第 ２ 教育長等の報告  

＜教育長＞  

７月２６日  教育委員会定例会（歴史博物館）  

      カナダ女子ソフトボール代表チーム歓迎レセプション 

７月２７日  教育講演会（谷本歩実氏）  



      安城教育充実プラン検討委員会  

７月３０日  校長・教頭合同研修会  

      根羽村教育長との協議  

７月３１日  子ども運動広場設置事業審査会  

      市幹部会議  

８月 １日  市非常参集訓練  

      市部課長会  

      愛知県市町村教育委員会連合会理事会（豊橋市）  

８月 ２日  定例校長会  

      県・市町村教育長意見交換会（県庁）  

８月 ３日  校務主任研修会  

      七夕まつり開幕セレモニー  

      作手小学校七夕招待歓迎会  

８月 ４日  作手小学校七夕招待お別れ会  

８月 ５日  安城選手権大会水泳競技  

      安城七夕まつり中日絵画コンクール表彰式  

      根羽中学校七夕招待歓迎会  

８月 ６日  根羽中学校七夕招待お別れ会  

      市図書館協議会  

８月 ８日  愛知県数学教育研究会夏季研修会（市民会館）  

８月１６日  愛知県市町村教育委員会連合会要望書提出（県庁）  

      表敬訪問（中学校男子ソフトボールクラブチーム全 

国大会出場）  

８月１７日  決算等審査意見書受理  

８月２０日  西三河教育長会議（西三河総合庁舎）  

市職員採用試験（面接）  

８月２１日  市職員採用試験（面接）  

   ８月２２日  愛知県学校図書館研究大会（市民会館）  

   ８月２３日  市幹部会議  

         教育委員会定例会  

                      以上に出席しました。  

 



第１９号議案、第２３号議案、第２４号議案については非公開とする。  

 

第 ３ 議題 

第２０号議案  寄附受納及び安城市教育委員会表彰について  

 説明：生涯学習課長  

内容：アイシン・エイ・ダブリュ株式会社より「ｉＰａｄ  Ｐｒｏ  

（１０．５インチ）６４ＧＢ」７台の寄附があったため、報告する。  

また、安城市教育委員会表彰要綱第２条第２項第１号の規定に基づ

き感謝状を贈呈する。   

（全員異議なし承認）  

第２１号議案  安城市体育施設の管理に関する規則の一部改正について  

 説明：スポーツ課長  

内容：安城市テニスコートの１１月から翌年３月までの期間における  

早朝利用の需要に応えるため、利用可能時間を改正する。  

    （全員異議なし承認）  

第２２号議案  安城市立幼保連携型認定こども園に係る教育委員会に意

見を聴取すべき事務を定める規則の制定に係る意見について  

 説明：保育課長  

内容：安城市立幼保連携型認定こども園に係る教育委員会の意見聴取

に関する規則を制定する。 

    （全員異議なし承認）  

 

第 ４ 報告事項  

報告第１号  平成３０年度安城市中学校選手権大会等の結果について  

報告第２号 平成３０年度第１回安城市いじめ問題対策連絡協議会の結果

報告について  

報告第３号  第３８回安城市民大学の開催について  

報告第４号 第５６回安城市子ども会ソフトボール中央大会及び第３４回

安城市子ども会フットベースボール中央大会の中止について  

報告第５号 カナダ女子ソフトボール代表チーム事前合宿の報告について 

報告第６号 第３９回安城選手権大会夏季水泳競技会の成績結果の報告に

ついて  



報告第７号 第５１回日本女子ソフトボール日本リーグ１部第６節安城大

会開催の報告について  

報告第８号 第３９回安城選手権大会秋季競技会開催の報告について  

報告第９号 第５１回安城シティマラソン開催の報告について  

報告第１０号  特別展「安城ゆかりの大名  家康を支えた三河石川一族

」の開催について  

報告第１１号  市民ギャラリー企画展「人々の暮らし－日々から切り取

る、ひと・まち・しごと－」の開催について  

報告第１２号  平成３０年度第１回安城市図書館協議会の結果報告につ

いて 

報告第１３号  第２回新美南吉絵本大賞作品「かにのしょうばい」の出

版について  

 

 スポーツ課長：報告第５号について、補足説明  

 スポーツ課長：報告第６号について、補足説明  

スポーツ課長：報告第７号について、補足説明  

スポーツ課長：報告第８号について、補足説明  

スポーツ課長：報告第９号について、補足説明  

文化振興課長：報告第１０号について、補足説明  

文化振興課長：報告第１１号について、補足説明  

アンフォーレ課長：報告第１２号について、補足説明  

アンフォーレ課長：報告第１３号について、補足説明  

生涯学習課長：報告第３号について、補足説明  

生涯学習課長：報告第４号について、補足説明  

学校教育課長：報告第１号について、補足説明  

 

第 ５ その他  

総務課長：大阪北部で起こりました地震によりましてブロック塀が倒れ

て小学校の児童が亡くなったということを受けまして、安城市も学校

施設のブロック塀等の危険個所を調べました。そして、法的に不適合

な箇所が全部で７箇所、劣化損傷等によるものが全部で７箇所、そし

て一見見た目ではわからないため判断を保留したものが４箇所ありま



したが、全てのものを調査改修等々行いまして、危険なブロック塀は

安城市小中学校の敷地内には一切ない状態になっています。  

ただし、まだ復旧の方が済んでおりません。例えば北中学校では、道

路側とプールの壁が撤去してありますが、おおむね１０月ぐらいにフ

ェンスで目隠しをするといった新設工事がまだ行われておりません。

ただし、児童生徒の安心安全のために全てのブロック塀は撤去済みで

あるということをこの場をお借りしまして報告します。  

 

総務課長：次回の教育委員会定例会を９月２７日（木）午後３時から

安城市教育センターで開催。その後教育委員会臨時会も開催。  

 

閉  会   午後２時２２分  


